

Motion du 17 septembre 2007 de Mmes Anne Carron-Cescato, Marie Chappuis, Nelly Hartlieb, Alexandra Rys, Odette Saez, MM. Jean-Charles Lathion, Alain de Kalbermatten, Vincent Maitre et Robert Pattaroni: «Pour que Genève redevienne une ville exemplaire en matière de propreté».

(refusée par le Conseil municipal lors de la
séance du 21 janvier 2008)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- la saleté des rues le soir ainsi que le sentiment d'insécurité qui en découle;
- les fouilles des sacs poubelles et conteneurs durant la nuit et, par conséquent, les détritrus répandus à même le sol;
- les embouteillages des rues occasionnés par le ramassage des poubelles le matin aux heures de pointe;
- le règlement de la Voirie, inadapté aux horaires des commerçants,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif de modifier le règlement de la Voirie en ce qui concerne les horaires de ramassage en renforçant ces derniers et en instituant des heures de ramassage entre 20 h et 22 h.